

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小



唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 102 号
令和7年10月31日(金)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

「あゆみ」を持って帰って帰っています

今日、子どもたちはそれぞれの学級担任より「あゆみ」を受け取り、持って帰って帰っています。すでに、この「学校だより」の前に見られた方もいらっしゃると思います。

頑張っていたことが成果として実った子ども、思うように成果が出なかった子どもなどさまざまだと思いますが、まずは、しっかりと、ゆっくりとお話をされて前期に頑張ったこと、できるようになったことを褒めてあげてください。そして、課題となった部分については、「課題の解決のためにどんなことができるか」「後期、どのようにして課題の解決に取り組んでいくか」などをお話してください。

自分が若手の頃、ベテランの先生に言われた言葉が「通知表が良くても、悪くても一番気にしているのは本人だから、そこを考えて声をかけるように」でした。◎が多く△が少ないとこに越したことはありませんが、今後につながるような、これからやる気につながるような家庭での会話をお願ひいたします。

木曜日の子どもたちの様子から

朝の時間は全校朝会が行われました。最初に入場した5年生、4年生、1年生などが静かに座って待っていたので、他の学年も静かに入場することができ、静かな雰囲気で会が進行しました。

話を聞く姿勢も崩れることなく、立派でした。





4年2組は、国語の学習で「和と洋の新聞づくり」を行っていました。前回はインタビューを行っていましたが、今回は記事も完成に近づいており、グループでどのような内容をどこに書くかなどを話し合っていました。

3年2組は理科の学習でした。鏡を持って外に出て、太陽の光を体育館の壁に当てていました。早く鏡を動かしたり、グルグル回したりしている子どもや、グループで光を集めて明るくする子どもなど、みんな楽しんでいました。



西唐津小は4連休となります

明日から西唐津小学校は、土、日、文化の日、休業日の4連休となります。4日（火）につきましては、唐津市内的一部の小中学校が休業日となっており、通常授業を行っている学校もあります。

この4連休には「唐津くんち」をはじめ「佐賀バルーンフェスタ」など行事がたくさん予定されています。また、連休なので旅行等を計画されているご家庭もあるかもしれませんね。

学校が心配しているのが、5日（水）朝の子どもたちの様子です。遊び疲れてぐったりしている、寝不足で集中できない等ないように、4日の夜は早く寝ができるよう、5日から元気に学校生活が送れるよう、準備、声掛けをお願いいたします。また、ここ数日、ぐっと寒くなりました。体調を崩すことの無いように手洗い、うがい、手指消毒も続けてください。